

EXCELSIOR

Falló un Intento en
el Congreso de Hacer
Juicio Político a
Isabel Perón

No Consiguió la Oposición que la Cámara Aprobara el Juicio Político a Isabelita

BUENOS AIRES, 26 de febrero. (AP, AFP, Reuter-Latin)—Los políticos opositores fracasaron esta madrugada en llevar adelante un juicio político a la Presidente Isabel Perón, que consideraban necesario para evitar la posible interrupción del proceso constitucional.

La posición de la mayoría peronista, incluyendo a muchos legisladores que han cuestionado la conducción del gobierno, hizo imposible a los opositores reunir los dos tercios de la votación requeridos para la aprobación del juicio.

De esta forma, se agotó una de las alternativas que los opositores consideraban como posible para evitar que el proceso constitucional se interrumpa por un golpe militar.

Los opositores lucharon intensamente para conseguir

la mayoría que finalmente no lograron, a pesar de que los oficialistas no habían decidido inicialmente la actitud que asumirían.

La moción de juicio político fue presentada en la Cámara de Diputados por un pequeño partido opositor. La sesión comenzó con seis horas de retraso a consecuencia de las consultas de los diferentes bloques destinadas a conseguir un criterio común.

La crisis política, sin embargo, seguía evolucionando sin una solución aparentemente inmediata, especialmente por la lucha intestina que se registra en el peronismo gobernante.

José Báez, dirigente gremial moderado que había encabezado una virtual rebelión contra la Presidente exigiéndole cambios en su equi-

po de colaboradores, anunció sorprendentemente que renunciaba a su cargo en el gremio.

Báez, según se comentó, habría decidido su alejamiento en un intento por evitar nuevas fisuras en el peronismo. Empero, estimaron los observadores, la fractura del peronismo ya es un hecho.

Lorenzo Miguel, líder del gremio metalúrgico, el más importante del país, retornó a Buenos Aires de sus vacaciones, reasumió el mando diciendo que apoyaba plenamente a la señora Perón, pero exigió también algunos cambios en su gabinete.

Los militares seguían aislados del proceso político sin pronunciamientos oficiales, pero se supo que han celebrado varias reuniones analizando la situación en medio de insistentes y no desmentidos rumores de que podría ocurrir un golpe de Estado.

En otros acontecimientos en Argentina, un alto jefe del ejército fue muerto hoy a balazos por un supuesto comando guerrillero. El coronel José Dalla Fontana, miembro del cuerpo de intendencia, fue acribillado por un grupo de individuos que se acercaron a su automóvil mientras viajaba por una carretera cerca de la localidad veraniega de Falda, a unos 800 kilómetros de esta capital.

Este es el segundo oficial muerto este mes, ya que hace un par de semanas en Mar del Plata, también mataron al coronel de los servicios de espionaje, Raúl Reyes.

Los Montoneros amenazaron hace un mes a las fuerzas armadas de que lanzarían una campaña indiscriminada contra oficiales de las tres armas, si no aparecía en un plazo limitado Roberto Quiro, segundo jefe de esa organización desaparecido desde diciembre pasado.